

## 鬼怒中だより 第10号

令和2年1月30日  
発行者 校長 野宮 隆

生徒信条：「自ら判断し、実行し、責任を持とう」・「もっと優しくなろうよ」・「鬼怒プライド」

遅くなりましたが、明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしく  
お願いいたします。2019年の今年の漢字は「令」でしたが、猛暑と台風  
被害を受けた令和元年も終わり、令和2年を迎えました。2020年は、  
オリンピックイヤーで56年ぶりに東京でオリンピックが開催されます。  
歴史に残る年のスタートとなります。オリンピックでは熱い戦いが繰り広  
げられ、日本人選手団が多くメダルを獲得し、活躍することを今から心待  
ちにしています。



皆さんは今年一年の目標を立てましたか？冬休み明けの全校集会では、  
「因果応報」ということを話しました。「因果」とは、「原因があって結果が出る、結果は何ら  
かの原因があってこそ生じるものである」という意味です。「応報」とは、「良くも悪くも因果  
に応じた報いを受ける」という意味です。「因果応報」とは、悪い意味で使われることが多いよ  
うですが、実は仏教用語では、「良い行いを積めば、必ず良い報いを受け、よりよい人生を切り  
開くことができる」という意味なのです。よい行いを沢山積んで、よい運気を高め、生徒の皆さ  
んにとって今年一年が実り多い一年となるようにして欲しいと思います。ぜひ充実した一年のな  
りますことを祈っています。

## 【 3年：進路相談 】・・・3年生の公立の最終進路決定へ



1月9日（木）～1月17日（金）の間の5日間に3学年を対象に進  
路相談（三者懇談）が実施されました。今回の進路相談では、公立（県  
立）高校の受検についての相談が中心となります。最終進路としての志  
望校決定となりますので中身の濃い懇談となったことと思います。豊か  
な自己実現に向けて、今後とも学業に励んで欲しいと思います。あと  
もう少しの踏ん張りです。3年生の皆さん頑張ってください。

## 【 鬼怒学校区・成人式 】・・・本校卒業生が新成人へ

1月12日（日）に駅東口のポートホテルにおいて、本校卒業生の成人式が厳かに執り行われ  
ました。当日は天候にも恵まれ、背広や晴れ着などの華やかな服装を身にまとい、多くの本校卒  
業生が成人式に臨みました。式典では、国家斉唱・宇都宮市の歌斉唱の後、市長からのメッセ  
ージや来賓の方々からお祝いの言葉が贈られました。それぞれの言葉のなかには、成人としての自  
覚をもつと共に、お世話になった方々への感謝の気持ちをもち、我慢を身に付け、社会に貢献で  
きる人となってほしいという願いが込められていました。その後新成人の代表の方が、今後立派  
な社会人となり、地域社会に貢献していくことを誓って式は終わりました。

今年の式は、例年にまして厳かで立派な式典であったと思います。本校の卒業生の素晴らしい  
姿を拝見できて大変うれしく思いました。在校生への大きな励みとなることと思います。ありが  
うございました。またおめでとうございます。



## 【 鬼怒校区民生委員・主任児童員懇談会の開催 】

1月18日（金）に鬼怒校区の民生委員と主任児童員の皆様  
との懇談会が行われました。今回が初めての試みということで、  
児童生徒に関わる情報交換が熱心に行われ、大変有意義な懇談会  
となりました。今まで行われていませんでしたが、今後定期的に  
実施し、地域の方々との連携をさらに深めていきたいと思いま  
した。今後ともよろしくお願ひいたします。ご参加ありがとうございました。



## 【小6児童の中学校訪問】



1月18日（金）に次年度の新入生となる現小学校6年生の中学校訪問が実施されました。次年度の新入生207名全員が参加しました。

当日は天候にも恵まれ、授業公開後、本校体育館において生徒会による中学校の生活や学習についてわかりやすく説明がなされました。また、その後部活動見学が行われ、興味関心の高い部活動には多くの児童が見学に訪れていました。大変盛況のうちに中学校訪問を終了することができましたこと、大変うれしく思います。次年度の新入生の皆さんが元気に入學してくるのを今から心待ちにしております。



## 【特別支援学級合同校外学習の実施】

1月21日（火）に特別支援学級の合同校外学習が行われました。天候にも恵まれて10名の生徒が参加しました。行き先はおもちやのまちバンダイミュージアムと宇都宮市のスケートセンターです。

9：50に福祉バスで出発し、それぞれの見学場所に向かいました。

バンダイミュージアムではエジソンミュージアムガイドツアー参加後、館内の自由参観をし、昼食をはさんで市のスケートセンターに移動してスケート教室で楽しみました。十分汗をかいた後、福祉バスで16：00に帰校しました。

様々な体験・経験を積むことが出来たようです。帰校後は、疲れた様子でしたが、明るく元気で楽しい一日を過ごし、充実した日となった様子でした。お疲れ様でした。



## 【2年保護者会】・・・スキー教室について



1月23日（木）に2年生の授業参観後、スキー教室開催に伴う保護者会が実施されました。2月7日（金）に行われるスキー教室では、マウントジーンズ那須スキー場に日帰りで行き、生徒一人一人の経験歴や腕前で3つに分け、各インストラクターの指導のもと終日スキーを楽しんでくれることとなります。一昨年那須では高校生の山岳部の死亡事故等があった関係もあり、ご参加頂いた保護者の方も熱心に実施内容を検討されていました。スキーを十分に満喫し、楽しい思い出を沢山作って全員無事に帰校することを楽しみにしています。保護者会へのご参加ありがとうございました。

